El PSOE insiste en la necesidad de crear una Junta de Seguridad para luchar contra la droga

Elorza afirmó ayer que los vecinos de Alza «tienen razón al expresar sus guejas ante el Ayuntamiento por la no solución de este problema en el barrio»

SAN SEBASTIAN DV **FERNANDO SEGURA**

Odón Elorza, portavoz del PSOE. insistió ayer en la necesidad de crear una Junta Local de Seguridad para luchar contra el tráfico de drogas. El conceial socialista añadió que los vecinos de Alza «tienen razón al expresar sus quejas ante el Avuntamiento por la no solución de este problema». Precisamente la coordinadora contra al tráfico de drogas de este barrio convocó aver a los vecinos a una asamblea que se celebró en el caserio Casares.

Según Odón Elorza, «hace más de un mes hicimos llegar al alcalde un escrito sobre el problema de la droga, pero todavía no hemos recibido ningún tipo de respuesta. En nuestra opinión, es normal que los vecinos de Alza muestren su malestar ante el poco caso que el Ayuntamiento hace a sus peticiones, que se basan fundamentalmente en impedir el consumo y tráfico de estupefacientes, así como la limpieza de ierinquillas en zonas del barrio».

Para el portavoz del PSOE, el control del tráfico de drogas pasa por «la creación de una Junta Local de Seguridad Ciudadana, en cuvo seno se discutan todos los problemas sobre esta cuestión. A su vez resulta necesario aumentar el número de quardias municipales en la zona, así como coordinar sus funciones con el Gobierno Civil, de forma que se atienda de manera más ágil las denuncias de los vecinos».

En este sentido, el PSOE presentará una moción en el próximo pleno «en la que pediremos que se tomen las medidas necesarias para la retirada de ierinquillas en las zonas del barrio en las que se encuentran. Asimismo solicitaremos la ampliación de la unidad de base de servicio social, con el fin de que se puedan atender con mayor profundidad los problemas de la juventud marginada. En este sentido, propondremos la creación de una escuelataller, va sea en Alza, Bidebieta o Buenavista. Este elemento puede ser un arma de primera calidad para lograr la prevención, no olvidemos que los jóvenes pueden aprender un oficio al tiempo que ganar algún

«Vivir con dignidad»

Por su parte, la Coordinadora de Alza contra el Tráfico de Drogas ha señalado en un comunicado su «malestar e indignación por las prome-

sas realizadas y no cumplidas por el alcalde. Xabier Albistur se comprometió hace un año a que el Ayuntamiento, en el tema de la droga, haría de puente entre los vecinos de Alza y los organismos pertinentes del Gobierno Vasco, algo que no ha ocurrido».

Los miembros de la Coordinadora afirman que «no queremos que nuestro barrio se convierta en un 'picadero'. Queremos vivir con dignidad en Alza y en Larratxo. Es por ello por lo que exigimos al Ayuntamiento tome las medidas oportunas para que desaparezca el tráfico de drogas, no penalizando al consumidor, por el mero hecho de serlo, ni con medidas de imagen, sino denunciando hasta las últimas consecuencias a los máximos responsables del tráfico existente en el barrio».

Los vecinos solicitan asimismo al Avuntamiento que «eiecute de manera periódica la limpieza de ieringas tiradas por nuestras calles v plazas, así como la creación de más zonas verdes y la conclusión de las dos fases del polideportivo. A su vez. queremos mantener una reunión con todos los grupos políticos que forman la Corporación para tratar estos temas y sobre las partidas



Los vecinos se han manifestado con frecuencia en Alza. (Foto Postigo)

concretas a destinar en el presupuesto del año próximo para el barrio de Alza».

Polideportivo de Alza

El portavoz del PSOE añadió que su grupo planteará diversas preguntas al alcalde sobre iniciativas a realizar en Alza. Según Odón Elorza. «en la primera fase del polideportivo se han incumplido los plazos de ejecución repetidas veces. El equipo de gobierno debe asumir un compromiso definitivo en este tema. A su vez, y para evitar que con la segunda fase de las obras ocurra lo mismo, solicitaremos que en el presupuesto del próximo año hava una partida destinada a este tema».

respecto al parque urbano de Arriva que «el expediente sique paralizado. Nosotros pedimos su agilización con el fin de que las obras se ejecuten en 1989. No hay que olvidar que Alza es un barrio en el que faltan zonas verdes, de ahí la necesidad de que este proyecto se haga realidad en breve»

Odón Elorza señaló asimismo la necesidad de «ampliar los servicios de la tenencia de alcaldía de Alza. El equipo de gobierno debe cumplir el compromiso que realizó sobre la descentralización administrativa en los barrios donostiarras. La secretaría general debe realizar un estudio sobre la posibilidad de ampliar los servicios, de forma que el ciudadano pueda resolver sus problemas sin El concejal socialista añadió con necesidad de ir al Ayuntamiento».

DV 1989. 01.14